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』‡1圏輩退職崚晨会会長  爾  勇

鯛]国 市な曹晰振霙等‡蓬画する慟鵞警

∫‡1圏雛晨臭プ本 饉夫 《市機会議長、教育長)機 |こおかれましては、本驚の数薔振

%のた綺、平攀よ鶉鶴爾聰ご勢力を臨ヽただ懇ゝ≪しヽる通な‡こ渾《敬けを表 します。

今爾、成轟社会を迎えた我が国は、少子嵩齢《じよ壼産年齢人理の減少傾向が続議ゝ≪

ひます。グ爾―ノヾル《臨瘍進展及ポ :口 環境、Al、 まOT等縫え圃なしヽ披衛革新1こ よ等、

社会構造や農用環境も変化をはておけ護す。

現在、新型爾爾ナウィルス感染購止‡鼠向‡サた新 しもヽ国鸞豊藩が定着 はてきま移た。

し■ヽし社会は、先行き不透現で予測困難な時代となって毎ヽます。

このような時代:こ あって、今、学校教藉:こ まま子供たち|こ健康で未素を機もヽて選 抵≪

生きてしヽ≪ことのできる食貫 議寵力を驚むことが求められてしヽます。

しかしながら、激動する国内外の政治 菫緩欝 繭社会情勢の変革:こ伴り、学校教育∫こ

檬菱な課題が鐘まれ、金彙∽生溝:こ も多≪の不安を生してきておけます。

学校‡通灘しヽでは、203③年の機会と子どもたち働未乗を見据え、政訂された学冒

指響要領が電ヽ学校で‡旗令和 2年度から、中学校でまま令和3年度から金爾実施され、高

等学校でまま令種4年度から年次進籍で実施され、そ翁鰹旨の実現が求められておじま

す。本市でも課題で趾贔『知識及ぴ撞能の定着」、F清用する力の国なる育成ざ警憂撥

抵、本鵞学力冬上推進プラン:こ基づ鏃ヽ先取級を推進 して薄ります。更に、自1餞Aスクー

ノレ端末りまり動異的な溝鸞を推進 して、「個別最適な学ぴ」と「協機的な学ぴ」の実

現まこ笏|サ隆眈枚膠ξ蓬黒力してしヽるところです。一方、不豊被 撃しヽ懸ぬ対策を|ま しめ蠅

量生機の鍵奎蕎成申学力向上対策などの教育実践上の製緊の課題 |こ対する新尭な要

望も高ま晴、まけ―は学校 饗家庭 熙地域が選鶴 □協力して籍を深ぬ、社金全体で強膏

:こ数呼纏おことが求められてねります。

通のこと|こ関し、J:1爾議退職被長会1蓬 舞きま懇て鐵、男聾紙の事項の旱急な実魏まこつ

しヽて捨段のご配慮をしヽただきたく要菫 趨提書もヽたしますので、量饉のビな配とご難

疇[日 澱力藤えをしヽただ‡サますよう、よるりくお願じヽ申し上:ザます。

尚、金和餞年度の時玉県還磯絞長会総会‡こおしヽで会量鍛総意|こ基づき攘択された

『量言聾菫ぴ‡逼「族艤』を合わせて付畿鏃ヽた機ます。



又

嗜 祗核被長の農かな体験と籠力を豊かし、学機畿鵞 目豊濃学響等の議朧鸞|こ、穏眩

く鸞濯を為陪毎ゝ譲議す。

目凩鶉絞暴や教育‡避かかある奪闘性を重視し、各種審議会、ななや量嚢等辟嬌甕

への量躍等入輔錮満艤と、また進鶉被曇の角置を生がす量鰤りできる、颯瞼蟷

等へ鰊霧畿層の拡糞をお尿慾ヽし機す。

また、年金灌蜀崚藤ぶこま零年金の文繊鱚始年価が平成輔3年度ま饒翁穣7年

度‡こか‡サて幌◎驚かな騒購的:こ 6辱畿『題詈1蕃農薔ずられて鵜饒ます。通靱点がな

ら定年退艤なの再儀麗口轟鸞%の髄魔等‡通つ檸電―麗のが醸%を■M爆 輪ゝな重

ζザます。

露 聾R_卜 爾量ナ‡通お:するもヽ感雹の購溝及ぴ不量崚攘減のた勒1こ―Sのごに感をな

1鰈しヽ臨議す。

目国1旗零鷹25年慶:こ 『輌なぬ鱗止対策推進繭』を定機、しヽ感褥鸞攘眈‡こと讐捩

鞣、本節でも纂攀崚及び策を飩げて F場 じヽ纏闘炒対策機鶉会聾浴び『鏃`じ骰讐

臨中学菫サ薫ット機等を設I機、鮎ゝ機ぬ購止‡こと琴縄んでおります。しかし、

ポスト圏鯰チで生懸様式ゃ鸞鐘鶴等変《協すは申、子供たちの国常生活の変《藝亀

麟わ饒、依然として議ヽ感耗ξまなくなみず、雛肉饉ヽ申学校ま旗亀鶴るん蜀通と、』鰻

爾鼈教薔委員数及が醸‡翻寵を挙げて豊体で取り組康ね薔載ならなしヽ綾況です。磯

和5鐸 霧盆薦末の小学校で3980怖、中.学撥て●37件豊じて絣饒歓す。

讚た、平豊絞児童生機数亀種菫からず妻く、金雛5年 電2属本の機溌!譲輔ヽな

崚で38罐 曜、中学校で 3霧 鶴にとなつてね雫議す。本議で1寂「靱不瘍参はね

螂は:(事量絞特鱗崚)』 軋量:蓬鰺:サ尽癸されて灘ります辟、予鱗たちが安懸鏃て

攀業|こ とり纏綺薇ように、また子供たちの心を落ち着か誉費鐵した学機生はF
総くれはよう今後とも数本擁な対驚を総顧し亀し議す。

3 畿艤量蜀鶴蝙力又量を機ざしては蠅なり棘撥鶯審冬なしヽ膨譲す。

囲令穣5年度や企閻学力 壼学習戦鸞欲心ガ実施され、本嘩 暑蛹 崚金財の平鑽重

甕率が鰈らぬヽ‡逸な讐康移た。′』ヽ学崚 0年囃謳鐘、曝願金閂平%を大き《上財じ、

電ヽ学被轟年躙数|ま渫 臀金財平鑽と轍』滅同じレベルでした。 けか臨、中学畿は年

赳鶴鳳顆攀爾糞轟まま金爾平嶋と:議‡載爾機レベルでお鶴亀褻平均を下回りまなた。

本醸輔ヽ 国中学技の全国学饒・学習畿瀧調査鑢果が、通通3年間量y平鑽を上隕

った罐ヽ 薔鰊学続がなも‡量踪えて転ヽる亀≧薔赦警‡載機臨ヽことです。鐘 移、本鵞独睫

霊



鐘饗つて監ゝる鷺学年の基礎鏑 豪基本鶉学力の定着畿爾量をみるこ8翻罹魔でけ

年度ま饒鐘下し電おけ、鷺学年の基礎的 壺基本的な学力強《詮漁ミ必要です。優爾魃

申瘍児童麓徒の学力向上鐘、雪1蕃続きの課題であけ今後も教職量の指導力饂量

のた機、手厚bヽ対応をお願りヽします。

議た、体麹爾〔題稔懸ヽて亀理璽ナ感簗症の形導で全国及ず県量亀‡壌低下饉向‡通

趾じますが、輔巽樵譴こわしヽてもその傾向』よ変鵜らず憂慮すえき畿態です。そこで

籐角向上につしヽでも1格機の対応をお願 b｀ 転ます。

通りまうな機灘を議まえ、例え|ボ申肉数量を学力鋼査重が:こ体力爾量で髄馨

上位の秋轟驀や事∫ll暴等|こ添進したり、あるもヽは侍れらの数量警撥聘 した場毎

て撫靱を受ζするなどの数本鶴な対策をお翻れ 態ヽヽた態ます。また、始のた綺鸞鬱

纂措置を最非お願しヽしまサ。

蝶 』|1購節菫嵩等攀被及⑮購属鰈攀撥ヘーMO寅攘警為爾じヽし議す。

踵本金が永年i通わなって甕望してきました辟、Jli圏市立薦等学校:ま現在豊年目を

越ぇ、進学‡鷺為難ゝて国会菫大学藍通42儘鍛食権者を饉すなど大きな虞果を上まず

て躍進中です。また、令鞭 8年度|こ脚1難の教育鍮申核拠点とな卜な轟―麓被懸

等刺のJ:]鰹 市立萬統附嘲中学校が定彙89義規模で聞識されたことまま晰ま通聾

ばし《懸爾暉機上【ザます。

今後』ま』『‡顧市立嵩綾が』‡1国の数青の全体:こかたるリーデイング崚として、藁

なる学麹向上のたあ:こ緩業農容の改善、1数師の震の費虚などソフト面でやな鋏

支援を懸願しヽ独ます。また、中高―賞崚 2学級の新設1通伴も`、余裕数室の閻罐

贅理数料|よ もあるん警通料の権端な学轍減をしなbヽまつお繹しヽするとともな、

鼈属中学統の教員警輩賣でも攘爾し―層の充実を図るようお願 L｀ し寂す。

5 『∫量1爾中畿鵞センター」の新畿をお願酪ヽし渡す。

蒻現在本市1よ 60万人を越える人圏をかかた、増ヽ学校52校、攀学校 27被 《饉

圏叢立購属申を含む》を有する曝下最大の都市であり議す。し力ヽしなから、若

れ‡
=ふさかし鶴ゝ教弯の中極をなす歌寵竜ジターが轟けません。食◎難以上鱗か

堪検請され、平成罐2年鍮∫:1爾華数冑畿薫で‡議 `嬌新輝国プラン
夢'の大きな権鰊

電つとして、新教育センターΦ設置があ:ザ られ、簾翁重要事項:こ も毎年のよ磐

薔こあげられてきました。なかし財政数の機、そ鍮都度実施事業1通は難ヽたりま彗

んで譲たが、今や教育の糧う役割‡よ大きく、番のかじ歌りをす繹重要な役蒟審

教育セ≫警―が行っているのが現状です。平成30年度に新たな』輔繭覇菫炒靡

挙被ガ設立されましとので、今後|ま是非畿商センターの新験を為顧も`はます。
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夕 魃晰畿贄%鸞菫鯰讐爆鶉ず咀たね、轟院等几量憫はべ鰊鍮総鰊撓褥と、【贔詈

鯰隧鰤慶蜀仁璽懇‡こな燿忽撞颯写な酷ヽ世謬彦菫曖審お餃鼈ゝξ′毅すゥ

お率遺蜀鋏赳饉鰺隋量嘲眩鰺崚量畿凩ぴ量鍮蓮倉退鰈壌瞑なと共:題壼吻卜鶉鑢晰

量はM螂鰤眩雉機、公濱釉蜀年■m鑽枚薫鐘はだっては鋏‡蓬湊機った鐸贔 ]譲隆

辟蜆糞 彦亀ことで盗り、豊麗薇‡こ閻おるわり覺蜃警爆ドずはこと書な《呵璽懇ゝ

鯉滸なす。

なた、年瞼―冬亀鐘伴うに漑会け%や難霙総彎警凩褥 し、今悽靱鐸咆鐘釉ま進

卜りては、磯鶉響瞼:蓬曖らぎは警褥なし`轟鹸けの量購を置炒するデフレ麒了爾

で鸞 Fマ ウ爾燿盪スなイ ド』:通 な卜畢脩鍾瘍纏瞳な椰漑を行わなり`Lと を饉≪

予璽け、恐鶉鐸量幼鑽濾閻す蝙趙民疱瑾燒覆恣軋仁亀綺瞥覺 醸蜃鸞警蜃膊乏驀

讐―跛鶉にす檜より趾餃簸ヽななす。
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